

Les amis de Cuba en Angola commémorent la participation des internationalistes cubains à Sumbe



La Havane, 26 mars, (RHC).- Les amis de Cuba en Angola ont commémoré le 32e anniversaire de la bataille de Sumbe où un petit groupe d'internationalistes cubains ont accompli leur devoir de résister et de ne jamais capituler aux côtés des combattants angolais.

Au cours d'une modeste cérémonie, le président de l'Association angolaise des Anciens Combattants, Fernando Reimundo, a rappelé le dévouement et l'héroïsme de ceux qui, le 25 mars 1984, ont protégé Sumbe, une localité de la province de Cuanza Sul, de l'attaque des forces de l'UNITA.

Jorge Crespo, premier secrétaire à l'ambassade de Cuba en Angola, a rappelé quelques incidents de la bataille qui a été précédé des attaques au mortier des forces de l'opposition afin d'intimider la population et la défense de la localité.

Il a souligné que les envahisseurs ont eu beau prendre l'aéroport et quelques positions de la localité après quatre heures d'affrontements, la résistance est restée inébranlable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88521-les-amis-de-cuba-en-angola-commemorent-la-participation-des-internationalistes-cubains-a-sumbe>



Radio Habana Cuba